

Le Collège Lasalle a été le premier établissement canadien à exploiter un campus affilié en Malaisie, par l'intermédiaire de la création de la Lasalle International Fashion School à Kuala Lumpur, en 1993. D'autres universités canadiennes, dont l'Université de la Colombie-Britannique, l'Université de l'Alberta, l'Université Dalhousie et l'Université de la Saskatchewan, et de nombreuses autres, se sont engagées à accroître les inscriptions d'étudiants malaisiens. L'Université Dalhousie, par exemple, a pris l'engagement d'augmenter le nombre d'étudiants malaisiens dans ses facultés de médecine, d'art dentaire et de pharmacie.

Les étudiants canadiens, de leur côté, manifestent également un plus grand intérêt envers la Malaisie. Pendant la seule année qui vient de s'écouler, des délégations d'étudiants de l'Université de Toronto, de l'Université St. Mary's, de l'Université de Victoria et d'autres établissements ont participé à des voyages d'études en Malaisie. Ce ne sont là que quelques exemples de l'évolution fascinante que connaît actuellement la coopération bilatérale dans le domaine de l'éducation.

L'éducation au Canada et l'idée qu'on s'en fait en Malaisie

Certains d'entre vous se demandent peut-être ce que supposerait la poursuite de leurs études au Canada. Il semble que de nombreuses perceptions erronées circulent à cet égard. Je ferai remarquer, pour commencer, que l'hiver, au Canada, ne dure pas 12 mois. Notre pays ne se réduit pas à un glacier perdu au fin fond de quelque région nordique.

Prenez la distance qui nous sépare de la Malaisie, par exemple : le voyage en avion vers Vancouver, Edmonton ou Calgary, trois villes canadiennes, est plus court que vers New York, Miami ou Boston, aux États-Unis. Le Canada connaît quatre saisons bien marquées et les températures y sont variables : elles peuvent se situer sous le point de congélation ou dépasser les 35 degrés Celsius. Étant le deuxième pays du monde du point de vue de sa superficie, il s'enorgueillit de la diversité de ses climats. Certaines parties du pays, et c'est notamment le cas de ma propre circonscription de Richmond, en Colombie-Britannique, connaissent rarement le gel ou des chutes de neige. Le Canada est un des pays les plus beaux, les plus diversifiés, les plus propres et les plus sûrs du monde. Au cours de deux des trois dernières années, le Programme des Nations Unies pour le développement, dans son Rapport mondial sur le développement humain, a classé le Canada au premier rang dans le monde pour ce qui est de la qualité de la vie.

Cela dit, même dans le cas des régions qui connaissent des saisons et des conditions de vie très différentes de celles de la Malaisie, il ne faut pas oublier que chaque saison procure des possibilités de pratiquer des activités et de vivre des